



Se da publicidad a la Ley Nacional sobre el Uso de la Fuerza

El pasado jueves 9 de febrero, en la sesión del Pleno, se dio la declaratoria de publicidad al dictamen de las Comisiones Unidas de Seguridad Ciudadana y de Gobernación y Población sobre la Ley Nacional sobre el Uso de la Fuerza, el cual surgió de diversas iniciativas que presentaron, por separado, diputadas y diputados de las bancadas de Morena, PAN, PRI, MC, PT y PRD.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/257385/se-da-publicidad-a-la-ley-nacional-sobre-el-uso-de-la-fuerza>